

01/04/2014

## **Fatal accidente: Fiscalía de Coyhaique solicitó diligencias a la SIAT y Labocar de Carabineros**

El fiscal de turno de la Fiscalía Local de Coyhaique, Alvaro Sanhueza Tasso, solicitó diligencias a la Sección Investigadora de Accidentes de Tránsito SIAT y Labocar de Carabineros, tras el fallecimiento de un joven registrado esta madrugada luego de un accidente ocurrido en la esquina de calle Bilbao con Trapananda, sector alto de la ciudad.



La víctima fue identificada como Víctor Hernán Cárdenas Ruiz de 20 años, con domicilio en el sector Seis Lagunas. “Esta persona estrelló su vehículo contra una casa y con un objeto contundente se golpeó la cabeza, luego de lo cual fue trasladado al Hospital donde se hicieron los esfuerzos pero lamentablemente falleció”, comentó esta mañana, en medio de las audiencias que se desarrollan en el Juzgado de Garantía, el fiscal Alvaro Sanhueza.

La autoridad, en su rol de dirigir la investigación de los delitos, solicitó al Servicio Médico Legal efectuar la autopsia del cuerpo.

El conductor aparentemente iba con dos pasajeros más a bordo del vehículo. Hasta el momento, no se ha informado a la Fiscalía si el conductor manejaba bajo los efectos del alcohol o lo hacía en normal estado de temperancia.